

# Polres Pangandaran Apel Gabungan Sambut Idul Fitri 1445 H dan Pengamanan Destinasi Wisata

Cucu - [PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID](http://PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID)

Apr 4, 2024 - 13:22



PANGANDARAN - Sambut liburan Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Rabu pagi tadi sejumlah personel gabungan yang terdiri dari unsur TNI POLRI, Dishub, SatPol PP, penjaga pantai dan organisasi masyarakat di Pangandaran, menggelar apel Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat 2024, bertempat di Alun-alun

Parigi, Kamis ( 04/04/2024 ).

Pada kesempatan tersebut Bupati, Wakil Bupati didampingi Kapolres Pangandaran dan Dandim 0625 Pangandaran mengecek kesiapan seluruh personel peserta apel serta melakukan penyematan pita ke perwakilan anggota dari masing-masing instansi.

Dalam sambutannya Kapolres Pangandaran, AKBP Imara Utama, menyampaikan, untuk pelaksanaan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat tahun 2024 ini didukung oleh ratusan personel gabungan, antara lain dari Polri 248 personel, TNI 100 personel, SatPol PP 50 personel, Subdenpom 10 personel ditambah puluhan anggota dari Dinas Perhubungan Kabupaten Pangandaran.

Walau Pangandaran tidak berada pada jalur mudik, namun menurut Kapolres, Pangandaran masih menjadi magnet para wisatawan untuk menikmati liburannya dari dalam maupun luar Jawa Barat.

“Kalau persoalan macet, itu tentatif dan relatif, namun diharapkan wisatawan yang datang ke Pangandaran bisa berlibur dengan aman dan nyaman,” ucapnya.

Namun untuk menekan angka kecelakaan lalu lintas, Kapolres menyebut, pihaknya bersama TNI sudah membentuk sejumlah pos yang berada di sekitar titik-titik rawan di jalan raya nasional menuju Pangandaran.

“Kita juga membuat himbauan agar masyarakat yang akan ke Pangandaran agar berhati-hati sehingga tidak terjadi sesuatu hal yang tidak diinginkan,” kata Kapolres.

Sementara Dandim 0625 Pangandaran, Letkol Indra Mardianto Subroto, M.IP menambahkan, kehadiran serta partisipasi TNI dalam Apel Gelar Pasukan Kepolisian Terpusat Ketupat 2024 ini merupakan bagian dari komitmen TBI untuk ikut menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Idul Fitri.

Dan ia juga mengaku siap bekerja sama dengan pihak Polri serta instansi terkait lainnya untuk memastikan kelancaran perayaan Idul Fitri tahun ini, sehingga masyarakat pun bisa aman dan nyaman dalam di hari raya lebaran ini.

“Dengan adanya kerjasama antara TNI, Polri, Dishub, dan Satpol PP, diharapkan persiapan menjelang Idul Fitri 1445 Hijriyah dapat berjalan lancar serta tercipta rasa aman bagi seluruh masyarakat,” tegasnya. (CS)